

"Les papillons blancs" ont réalisé un spectacle équestre médiéval



ASSOCIATION "Les papillons blancs" ont réalisé un spectacle équestre médiéval



→ Toute l'année, le service d'accueil et d'activités de jour (SAAJ) de l'association "Les papillons blancs" (APEI) accompagne les personnes accueillies lors de séances d'équitation au centre équestre d'Aix-les-Bains. Cette activité de longue date s'est concrétisée, ce samedi, par un spectacle équestre médiéval qui a eu lieu lors de la fête du centre équestre. Ce événement a été organisé avec la contribution de l'équipe éducative et de Clémentine Costes, monitrice d'équitation.